



**CONTACTO:** James Calderwood  
Especialista senior en Comunicaciones  
FedEx Logistics  
+1.901.529.6006  
[james.calderwood@fedex.com](mailto:james.calderwood@fedex.com)

## FedEx Logistics abre una zona de libre comercio en El Paso, Texas

*Los clientes se beneficiarán con incentivos de derechos de aduana y fiscales, así como con una cartera de soluciones de logística*

MEMPHIS, Tenn., 3 de septiembre de 2020 - FedEx Logistics, una subsidiaria de FedEx Corp. (NYSE: FDX), anunció la apertura de otra sede de zona de libre comercio (ZLC) en El Paso, Texas, EE. UU. La sede en El Paso es la última instalación ZLC que abre FedEx Logistics y se suma a las sedes ya existentes en Los Ángeles, Nueva York, Dallas y Chicago. Estas instalaciones permiten que los importadores y exportadores que envían mercancías a los EE. UU. se beneficien con una amplia gama de incentivos de derechos de aduana y fiscales al mismo tiempo que reducen los costos, disminuyen las ineficiencias y satisfacen las necesidades de depósito y logística en una ubicación conveniente.

“Las regulaciones favorables a la actividad comercial y la infraestructura logística de primer nivel de esta nueva zona de libre comercio pueden ofrecerles a nuestros clientes la ventaja que necesitan para alcanzar el éxito en el mercado global competitivo”, declaró Udo Lange, presidente y director ejecutivo de FedEx Logistics. “El comercio es el alma de la economía global, por lo que FedEx Logistics se complace en darles a las empresas otra manera de acceder a los proveedores y a los mercados y, aprovechar en última instancia, nuevas fuentes de ingresos y crecimiento en todo el mundo”.

La ciudad de El Paso es un portal clave de entrada y salida de México ya que es una ubicación estratégica en la frontera entre EE. UU. y México. Al complementar la gama completa de capacidades de servicios de expedición de cargas con los servicios de ZLC, FedEx Logistics ofrece a sus clientes las soluciones que necesitan para incrementar su actividad comercial en el área. El Paso, una de las áreas metropolitanas más grandes en la frontera, y tiene la ventaja

adicional de contar con una infraestructura bien desarrollada, lo que permite que las industrias muevan sus mercancías con eficiencia.

Una zona de libre comercio es un área segura y controlada ubicada en EE. UU. que se trata como si estuviera ubicada fuera del país a los fines de ingresos aduaneros. La ZLC les ofrece a los clientes muchas maneras de diferir, reducir o evitar derechos de aduana y tarifas de procesamiento de mercaderías. Los sitios se pueden usar para optimizar el movimiento internacional de materias primas y componentes, así como para fabricar o ensamblar productos de mayor valor que generan tarifas menores, entre muchos otros beneficios.

Los servicios de ZLC de FedEx Logistics ofrecen seguimiento de inventario, control de calidad, seguridad, despacho directo y transferencia de mercaderías. [Haga clic aquí](#) para obtener más información.

FedEx desempeña una función esencial en la expansión del comercio mundial al ayudar a construir cadenas de suministro ágiles y entregar productos y servicios locales a clientes en todo el mundo.

### **Acerca de FedEx Logistics**

FedEx Logistics desempeña una función clave dentro de la cartera de FedEx, porque conecta el 99 % del producto bruto interno (PBI) mundial con su gama completa de soluciones de logística especializada. La empresa provee servicios aéreos y marítimos de expedición de cargas, soluciones de cadena de suministro, intermediación aduanera y herramientas de gestión del comercio y datos en una fuente única y confiable. Para obtener más información, visite [fedex.com/logistics](http://fedex.com/logistics).

# # #